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週報
No.51-39

会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ4月第四例会にお越し
いただきました。お忙しいところ会員の皆様にはご出
席いただき誠にありがとうございます。
　過日、一週間前、韓国の客船の事故により156名
の方々が亡くなり、なお146名の方が行方不明となっ
ています。多くの高校生の尊い命が犠牲になり心より
哀悼の意をささげたいと思います。適切な避難誘導
がなされなかったようで残念でなりません。一刻も早
く行方不明の方々が見つかりますよう祈りたいと思
います。
　さて、本日のプログラムは地区アイバンク委員会の
春山委員長に現在の腎、アイバンクの状況をお話し
いただきます。進行は笠原副会長が質問する対談形
式でお願いしてあります。アイバンクの登録がなされ
ていない会員の皆様には御理解いただき、ご協力頂
きたいと思います。
　ところで、今月はロータリー雑誌月間です。なかな
か忙しく、ゆっくりロータリーの友を読む時間があり
ませんが、一つご紹介させてもらいます。34ページの
“ありがとう、ロータリアン！夢、叶うまで挑戦”という
タイトルで掲載されている米山奨学生の話題です。ス
リランカの米山奨学生、ラクナース・ガマダさんは日
本人のように責任感のある人を育てたいということで
幼稚園を始めることにしました。評判を呼び今では、
100名以上の園児を預かるようになっているとの事
です。幼児教育がいかに大事であるかを教えていま
すが母国で頑張る姿を見て、米山奨学生制度の大
切さを改めて痛切に感じた次第です。小さい種まき
ですが、国際平和と国際貢献に会員の皆様と共に歩
んでいきたいと思います。それでは、これで本日の、会
長の時間を終わります。

幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

1.4月の学級会ニュース
2.ガバナーのパブリックコメント
3.地区事務所からのご案内
地区・委員会報告　　　　萩原達夫会長エレクト

　4月20日、東洋大学川越キャンパスで地区研修協
議会が行われました。RIのテーマが『ロータリーに輝
きを』地区のテーマが『行動アクション』で坂本元彦
ガバナーからお話がありました。本庄ロータリーから
13人が地区役員で本庄は地区に協力をしているの
だと思いました。
　私は会長部会に出させて頂き立原研修リーダか
らお話があり勉強になりました。
米山記念奨学委員会　　　　　坂本優蔵委員長

　皆さん、こんにちは、今度の米山カンセラーは
岡芹さんになりました。奨学生は5月第一例会でお会
いするのですが緊張していると思いますので宜しくお
願いします。
卓話　　　　　　　　　　春山茂之パスト会長
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□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

広報雑誌委員会　　金井福則・山田喜一・関根　貢
■例会日　毎週木曜日 12：30～13：30 ■例会場　埼玉グランドホテル本庄
■事務所　埼玉グランドホテル本庄700号 　Eメール　honjorc@themis.ocn.ne.jp
　〒367-0041　本庄市駅南2-2-1 　ホームページ
　TEL 0495-22-7522　FAX 0495-22-3571 　http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html

編集後記
　4月27日、第15回山中杯が本庄総合公園市民球場にて児玉郡市
9中学校参加の元素晴らしい晴天の中開催されました。
　主催者である山中会会長、又当クラブ会員でもある真下恵司会長
の音頭で開会され、協賛である本庄ロータリークラブ矢島淳一会長
から野球球児達に熱いメッセージが発声されました。

　今日は、アイバンクについて説明ではなく解りやす
くする為にQ＆Aで行いたいと思います。笠原さんが
質問者となっています。
笠原：アイバンクは全国にいくつの協会及び団体が
ありますか。埼玉県にはどこにあり、名称は何といい
ますか。
春山：全国に54あります。埼玉県は浦和にあり健康
県民センターです。
笠原：アイバンクは何をするとことですか。
春山：移植というのは提供者があっての事なのでア
ッセンするところです。
笠原：角膜移植はどのような手順で行われますか。
春山：提供者が出ると薄膜を丸く切り、患者に同じに
切り縫い込むのです。だいたい95％ぐらい成功します。
笠原：アイバンクには、ライオンズクラブが力を入れて
いますが、ロータリークラブがアイバンク活動に参加
したのはいつからですか。
春山：ライオンズクラブは始めからやっていますから
25周年になります。ロータリークラブ2005年に100
人の大きな目標で始めました。
笠原：現在2570地区に54クラブがあります。献眼登
録者の数はどのくらいですか。
春山：資料の2ページに出ていますが地区の献眼登
録者数は平成26年3月11日現在で1,013人です。　
笠原：その中で、献眼登録者が0というクラブはありま
すか。
春山：ありますが卓話とうに伺いお話をしたいと思い
ます。また来年ですか高柳年度は絶対にやると言っ
ていますから期待出来ると思います。
笠原：本庄クラブは献眼登録者の数が2570地区で
は一番多いです。入会3年未満の会員にも理解と活
動を知っていただき、献眼登録を勧めていきたいと
思います。申し込み方法を教えてください。
春山：愛の光をの栞の裏に自分の名前を書き一番下
にクラブ名を記入し投函するだけです。ただ登録した
から絶対しなければならない事はありません。
笠原：献眼登録するのは会員だけでなく、親族や会
社の社員にも呼びかけたらどうですか。

春山：そうです私も従業員にも言ってます。そうして頂
けますと登録者がもっと増えると思います。
笠原：埼玉県アイバンク協会での献眼移植の実例を
聞かせて下さい。移植待機者は何人いて、毎年何人
くらいが移植手術を受けていますか。
春山：前年度は2人で、一人は小さい時から見えなく
て60歳過ぎて移植したら1.0まで回復し、今ではルン
ルン気分で三味線の先生になり教えているそうです。
もう一人は遺伝性の物で見えなかったのですが移植
してからは自転車にも乗れるようになり大変喜んでい
ました。
笠原：これからロータリークラブとしての協力はどの
ようにやっていったらよいですか。
春山：今は、そんなにお金を出さなくても良いと思い
ます。それよりも登録者を増やす事、献眼者を増やす
事をして頂きたい。そして、本庄から献眼者を出して
頂きたいと思います。
ニコニコBOX
矢島淳一会長
　次男に男の子が誕生しました。
春山茂之パスト会長
　1.境野三郎さんようこそ
　2.本日はアイバンクの卓話をさせていただきます。
宜しくお願いします。
巴　高志・今泉憲治・下山正男・佐藤賀則・
渋谷修身・内野昭八郎・福島文江・岡崎正六・
八木茂幸・萩原達夫・関根　貢・五十嵐敦子・
渋沢健司・竹並栄一郎・戸谷清一・中村　孝会員　
￥29,000

出席報告

次回プログラム発表　
　　卓話
　　5月8日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 31名 62.1％

出席率出席会員数
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